

第23回 重信川フォーラムを開催しました！

令和2年1月31日（金）に松山市山越町の『愛媛県男女共同参画センター 多目的ホール』で【第23回重信川フォーラム】を開催しました。

中学校1校、高校1校、大学2名、一般、学識者による重信川の環境・防災・自然・河川公園の活用といった多岐にわたる発表に、約300人の参加者は熱心に聴講していました。積極的な意見交換も行われ、学校関係の発表者には研究成果を讃え『重信川の自然をはぐくむ会』から感謝状が贈呈されました。

※会場前ホワイエ展示



【松山市立 椿中学校1年生】
「椿中重信川講座別学習発表」校内発表資料



「重信川フォーラムの紹介」



【開会挨拶】重信川の自然をはぐくむ会 矢田部 会長

■ 講演内容

□ 学 校

松山市立椿中学校1年生
『椿中重信川講座別学習』



□ 学 校

愛媛県立伊予農業高等学校【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】

『衛星画像を活用した重信川の植生変化の把握』



愛媛大学農学部ダムサークル代表 村井 麻里亞さん

『川の通信簿調査報告～私たちから見た重信川ってどんなところ？～』



愛媛大学工学部環境建設工学科 重信川河川環境エデュケーター 小笠原りささん

『“RECOの活動報告”子供が好む川の生き物』



□ 一 般

日本スラックライン連盟愛媛県支部長 堀内裕美子さん

『重信川かわまちづくり スラックラインで賑わいを創出』



□ 学識者

松山東雲女子大学 名誉教授 石川 和男 先生

『グリーンコリドー・セラピー 緑の回廊で健康増進』



【聴講状況】



【意見交換】



【意見交換】



【感謝状の贈呈】

- ・松山市立椿中学校 1年生
- ・愛媛県立伊予農業高等学校

【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】



【閉会挨拶】

国土交通省
松山河川国道事務所 西野 所長

